

POLÍTICA

ELECCIONES

¿QUÉ DEBES SABER?

RESULTADOS ELECCIONES PRESIDENCIALES

NOTICIAS

Por: Juan Carlos García Sierra • Colombia.com

Enrique Gómez critica a Petro y dice que el presidente nombrará a Garavito en el ICBF

Enrique Gómez Martínez se refirió a nombramientos de ex M-19 en la inteligencia, ironizando con que el presidente Petro nombrará al asesino y violador de niños Luis Alfredo Garavito en el ICBF.

Actualización • Sáb, 20 / Ago /
2022 3:19 pm

SÍGUENOS EN:



Uno de los más férreos opositores de Gustavo Petro es Enrique Gómez Martínez, nieto del expresidente **Laureano Gómez**, hijo del senador Enrique Gómez Hurtado y sobrino de Álvaro, excandidato presidencial asesinado en 1995.

Enrique Gómez Martínez fue candidato presidencial en las pasadas elecciones y desde la misma campaña atacó fuertemente al **Pacto Histórico y en especial a Gustavo Petro**, y desde el momento de su posesión, ha mostrado, no solo su malestar por el mandato del exsenador, sino que ha criticado todas y cada una de las determinaciones del nuevo gobierno.

Gómez Martínez fue protagonista de una polémica en pasados días cuando **apareció junto con el excomandante del Ejército, Eduardo Zapateiro**, en un acto en favor de los soldados y policías asesinados por el dan del golfo, y en él, **el exmilitar se proclamó héroe de la patria**, un acto que fue secundado y aplaudido por el excandidato presidencial por el **Movimiento de Salvación Nacional**.

Este acto fue interpretado como una incitación a los sectores militares del país para **gestar un golpe de estado en contra de Gustavo Petro, afirmación negada por Enrique Gómez**, quien dijo que esto solamente respondía a un acto en compañía de Zapateiro para dar su apoyo a las fuerzas militares, un asunto al que restó importancia.



La designación de dos exmiembros del M-19 en la Dirección Nacional de Inteligencia (DNI) y la Unidad Nacional de Protección (UNP), Manuel Alberto Casanova y Augusto Rodríguez fue criticada por varios miembros de la oposición, y también por el excandidato presidencial Enrique Gómez.

El director del Movimiento de Salvación Nacional, partido fundado por su padre y su tío, Enrique Gómez **questionó los nombramientos de Gustavo Petro asegurando que el mandatario le está entregando la nación a la criminalidad**.

■ **“La UNP es un grupo del M-19... ¿Por qué? Porque el Gobierno Petro...”**

La UNP en manos del MI-19, ¿sorprendidos? Para nada. El Gobierno Petro consiste en entregarle el país a la criminalidad. Ya lo había anunciado con su cuento del Perdón Social hecho por el Pacto en la Picota. ¿Le entregará Ecopetrol al ELN?" trino el dirigente bogotano.



Te gustaría leer también:

'Gustavo Petro necesita un buen psiquiatra': Enrique Gómez Martínez

El expresidenciable fue más allá y de manera irónica se refirió a las designaciones del mandatario nacional preguntando si la dirección del ICBF, Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, le sería encargada a Garavito, el violador y asesino de centenares de niños, que paga sentencia en una cárcel de máxima seguridad.

"¿Con que nueva atrocidad nos irá a sorprender el Pacto Histórico? ¿Tornillo o Garavito para el ICBF?", añadió en otro trino el político que se ha declarado conservador de derecha desde la época de la campaña electoral.

TAGS: Enrique Gómez Martínez, Gustavo Petro, ICBF

SÍGUENOS EN:

Google News



ARTÍCULOS RELACIONADOS



Actualidad • AGO 17 / 2022

▶ Enrique Gómez y Zapateiro estarían convocando a un levantamiento



Actualidad • MAY 29 / 2022

Candidato denunció "discriminación" en acreditación de testigos



Actualidad • MAY 5 / 2022

'Querían guardar a Otoniel en el país': Enrique Gómez

Seleccionado para ti

Enlaces Promovidos por Taboola



Esta fruta come su grasa en 24 horas
Keto 360°



Madre en Bogotá retira las varices con este simple truco
Noticias Colombia



Liquidación masiva de carros en Bogotá. Los precios podrían...
Liquidación Carros Semi



Caso Mauricio Leal: Jhonier pide su libertad por supuestos errores de la Fiscalía



Gustavo Petro se dio tremendo golpe en la cabeza en pleno discurso: ¿Qué pasó?



Margarita Rosa expresa su molestia por detalle de 'Café, con aroma de mujer'



Sofía Petro dice que padece el síndrome del impostor: ¿En qué consiste?



¿Qué les pasó? Humberto De La Calle se desmayó y Rodolfo Hernández llegó con el ojo morado

+ ARTÍCULOS



Actualidad • AGO 20 / 2022

▶ Detienen a cincuenta mil pandilleros en El Salvador



Actualidad • AGO 20 / 2022

▶ Benedetti critica a ministros que andan 'muertos de risa'



Actualidad • AGO 20 / 2022

Se instaló en el Cauca el Puesto de Mando Unificado por la Vida



Actualidad • AGO 20 / 2022

▶ MinDefensa acabará con 'batidas' de servicio militar



Actualidad • AGO 20 / 2022

Identifican los cuerpos encontrados en la autopista Norte



Actualidad • AGO 20 / 2022

▶ Gustavo Petro ratifica a Mery Gutiérrez como minTIC

LO MÁS LEÍDO EN COLOMBIA.COM



Margarita Rosa expresa su molestia por detalle de 'Café, con aroma de mujer'

LO MÁS LEÍDO EN ACTUALIDAD



Enrique Gómez ironiza con nombramientos de Gustavo Petro



Horóscopo 20 de agosto: tomarás una decisión importante



Identifican los cuerpos encontrados en la autopista Norte



Enrique Gómez ironiza con nombramientos de Gustavo Petro



MinDefensa acabará con 'batidas' de servicio militar

VER MÁS +

VER MÁS +



GRUPO INTERLATIN

Cultura y tradición
bolivia.com

Fútbol y pasión
futbolargentino.com

Entrega de corazón
futbolperuano.com

Mujer y belleza
chicadehoy.com

PAUTA CON NOSOTROS

Somos la vitrina perfecta para ofrecer tus productos y/o servicios

CONTACTAR

SÍGUENOS EN



MIEMBRO DE:

